

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Los escolares de Infantil y Primaria de Valcarlos y Arnegi estudiarán juntos

*Con esta iniciativa se pretende, entre otros objetivos, fomentar el aprendizaje de los tres idiomas que se hablan en la muga*

Martes, 15 de marzo de 2016

El alumnado de 3 a 12 años de la localidad navarra de Valcarlos y la francesa de Arnegi compartirá clases en un proyecto de cooperación que se va a poner en marcha próximamente.

Para ello, durante el día de hoy se reúnen, en primer lugar en Arnegi y posteriormente en Valcarlos, las inspecciones de Navarra y del Departamento de Pirineos Atlánticos con las familias y profesorado de las dos comunidades educativas.

El proyecto consiste en que el alumnado de Educación Infantil de ambos centros trabaje por las mañanas en el CP de Valcarlos, (inmersión lingüística en euskera), para lo que contarán con dos profesoras, una de cada centro educativo. Los escolares de Educación Primaria trabajarán en la escuela de Arnegi las tardes de lunes, martes, jueves y viernes (inmersión lingüística en francés) con otros dos profesores, uno de cada centro educativo.

### Objetivos

Este proyecto de colaboración tiene como principales objetivos potenciar la relación entre los alumnos y alumnas de ambos municipios, dada la cercanía geográfica y la semejanza socio-cultural de ambos centros escolares, fortaleciendo los aspectos comunes y enriqueciéndose con los diferentes, propiciando de esta manera la socialización del alumnado, a través del conocimiento mutuo; asegurar una enseñanza de calidad a los niños y niñas, optimizando el reparto de los diferentes niveles de aprendizaje entre las dos escuelas y evitar que los profesores tengan alumnado perteneciente a un elevado número de niveles en clase; fomentar el aprendizaje de los tres idiomas que se hablan en esta zona, es decir, euskera, castellano y francés; propiciar la inmersión lingüística con profesores nativos: inmersión en francés para el alumnado de Valcarlos e inmersión en euskera para el alumnado de Arnegi, así como la mejora de las destrezas comunicativas en castellano para el alumnado de ambos centros; fortalecer e impulsar los dos colegios a través del agrupamiento escolar que ayude a la dinamización del entorno y a la potenciación de la escuela rural, y abrir vías de colaboración institucional que podría extenderse a otras etapas educativas en el futuro.

El profesorado de los dos centros se coordinará a lo largo del curso de manera sistemática para establecer una programación que garantice el

desarrollo del currículo de ambos países en las competencias que se van a trabajar. Asimismo, se realizará el seguimiento de la evolución de los alumnos y alumnas entre los docentes de ambos centros educativos.

Se prevé que el curso que viene haya 14 alumnos matriculados en el colegio público de Valcarlos, de los que 5 son de Infantil y 9 de Primaria. En el centro de Arnegi hay un total de 23 alumnos, de los que nueve son de Infantil y el resto de Primaria.

Teniendo en cuenta que los calendarios escolares de ambas localidades son diferentes, las actividades previstas se realizarán durante los días lectivos en que coincidan ambos centros abiertos, alrededor de 143.